

特集 20年のありがとう

東温市で育った皆さんが20歳を迎えました。
20年分の感謝を込めた、新成人のイマとコレカラをインタビュー。



松本 歌乃さん
まつもと・うたの (北方西)

春から香川の病院に就職します。職場の人と早く仲良くなって、「この人なら大丈夫」と思われる栄養士になれるよう毎日勉強して頑張りたいです。仕事で深夜に帰ってきて

も家のことをいろいろしてくれるお父さん。お母さんは優しく、いろんなところに連れて行ってくれました。本当に感謝でいっぱい、今の父さん、お母さんで本当に幸せ者だと思っています。



石川 萌々香さん
いしかわ・ももか (町西)

製菓の専門学校に通っています。春から新居浜のお菓子屋さんに就職します。将来は、友達とお店を出せたらいいなと思っています。就職していろいろな技術を身につけて、将来はお

客様がゆったりとくつろげるお店を友達と開けたらいいなと思います。川上幼稚園時代のゆり先生が大好きでした。中学時代は両親に迷惑かけたなと思います。ありがとう。

松山大学で経済を学びながら硬式野球を続けています。将来は人の役に立つようなやりがいを感じられる職に就きたいです。東温高校の野球部監督だった和田健太郎先生。先生のおかげで野球を続けています。大

学3年までの僕の野球人生を応援してくれると嬉しいです。両親は小学2年生から野球をさせてくれました。道具や遠征費などお金もかかるし迷惑もかけたと思うけど立派な大人になって親孝行できるように頑張ります。



亀岡 李樹さん
かめおか・りき (牛淵)



清原 梨央さん
きよはら・りお

「きみとバンド」という3ピースガールズバンドで活動しています。まだまだ3人で立ちたいステージがたくさんあります。中学卒業のとき、阪上正美先生からもらった「いろんな困難があるけど全部自分の糧にな

るから」と書かれた手紙を今も大事に持っています。お父さん、お母さん、今は夢を見つけることができ、2人の笑顔も増えたので嬉しく思っています。これからも自慢のお父さんとお母さんでいてください。



山崎 未央さん
やまさき・みお (横河原)

大阪の航空専門学校に通っています。コロナ禍で目指していた職種募集が途絶えてしまったので、別の道を目指して日々精進しています。生徒会の勝木先生、個性豊かなメンバーをまとめてくれてありがとうございます。中高生の頃、反抗

期がすごくお母さんを困らせたと思います。あの頃目指していた職種募集が途絶えてしまったので、別の道を目指して日々精進しています。2月に社会人になりますが、20年間の恩返しをできたらと思うので、これからも成長を見守ってほしいです。

大学で学業と硬式野球に励んでいます。高校3年生の夏、絶対勝つと挑んだ決勝戦で済美に敗戦しました。その時の悔しかった気持ちが今頑張れる原動力です。目標に向かって生き

てきた20年間でした。楽しい時も悔しい時も見捨てずに好きなことをやらせてくれた両親に感謝しています。自分が親孝行できる年になるまで見守ってくれたら嬉しいです。



田井 惣士さん
たい・そうし (則之内西)



西田 陽さん
にしだ・はるひ (樋口)

経済学部で在学しています。公務員試験の勉強を始めました。中学時代の担任、大内先生には志望校の悩みを相談して感謝しています。お会いする時は痩せずにそのままの先生でいてください。宇和島に住むお

ばあちゃん、おじいちゃん、会えないまま成人してしまいました。小さな頃からたくさん面倒見てくれた2人がとても大きな存在です。いつも通り会える日を楽しみに、いつまでも元気で過ごしてください。

東京の大学で経済学部で在学しています。テニスサークルに入って毎日楽しい日々を過ごしています。山本聡子先生が南吉井小2年梅組の時からずっと大好きな先生だった

のを覚えていてます。両親には20年間大切に育ててくれて感謝しています。いつも明るい家庭で楽しく過ごせています。これからもよろしくお願います。



曽我 葵さん
そが・あおい (北野田)

新成人が生まれた2000年に話題となったアレコレ

*年代流行 (https://nendai-ryuukou.com) 調べ

話題となった出来事

◇シドニーオリンピック開催◇イチローが野手として日本人初の大リーガーとなる◇新紙幣2,000円札発行◇四国4県を結ぶエクスハイウェイが完成◇新500円硬貨発行◇BSデジタル放送開始 など

2000年ベストセラー

◇だから、あなたも生きぬいて (著/大平光代) ◇話を聞かない男、地図が読めない女 (著/A&B・ピース) ◇ハリリー・ポッターと秘密の部屋 (著/J・K・ローリング) ◇「捨てる!」技術 (著/辰巳渚) など

ヒット曲/ヒット映画

◇TSUNAMI (サザンオールスターズ 288.6万枚) ◇桜坂 (福山雅治 228.0万枚) ◇Wait&See ~リスク~ (宇多田ヒカル 166.2万枚) ◇Mi-2 (97.0億円) ◇グリーンマイル (65.0億円) ◇劇場版ポケットモンスター 結晶塔の帝王エンティ (48.5億円)



渡部 瑛也さん
わたなべ・てるや (町西)

高校2年生の頃から航空関係の仕事に就きたくて、今は大学で観光庁とのプロジェクトに参加しています。松山北高サッカー部の渡部晃久先生、16歳で弱々しく部活に入った僕に喝を入れてくれたから、選手権の舞台に

立つことができました。お父さん、お母さん、20年間ここまで育ててくれてありがとう。今まで迷惑をかけましたが、これから働くようになって、楽になつてもらえるよう頑張ります。



黒田 柁也さん
くろだ・しゅうや (町西)

大学では軟式野球部に所属して、スポーツと経営学を学んでいます。中学野球部の清水先生、熱意ある指導のおかげでここまで野球を続けてこれました。両親にいろいろ迷惑をかけま

した。特に高校の時は朝練でもお弁当作りや洗濯など、いろいろな場面で助けてもらったからこそ野球を続けてこれています。立派な大人になってたくさん親孝行したいです。20年間ありがとうございました。

河原医療学校で歯科衛生士の勉強をしています。東谷小同級生13人は皆仲良く、行事をするときは地域の人たちがいつも協力してくれて、今となっては地域にサポートされていたなと思

います。お父さん、お母さん、私を産んでくれてありがとう。いつもわがままで困らせたなって思っています。来年の試験に合格して、たくさん恩返ししていきたいです。



村上 もえさん
むらかみ・もえ (河之内)

大学で理学療法士になるために勉強しています。松長先生、中学校を卒業して5年が経ちました。大人になれてい

るでしょうか？またお会いしたいです。お父さん、お母さん、まだまだ迷惑かけますが親孝行できるように頑張ります！



本多 夏海さん
ほんだ・なつみ (牛淵)



山田 亜結さん
やまだ・あゆ (北野田)

大学の教育学部に通っています。中野先生、小学校では沢山迷惑かけました。今は先生になるために勉強しています。お父さん、お母さん、大切に育ててくれてありがとう。これからも迷惑かけますがよろしく願います。



清水 優里さん
しみず・ゆり (北野田)

大学では韓国語や経済を中心に勉強しています。松長先生、20歳になりました！両親には

いつも迷惑かけてるんですけど、これからもよろしく願います。

将来医師になるために医学について勉強中です。

お父さん、お母さん、これからも長生きします！

大学で外国語の勉強を頑張っています。高須賀尚子先生、6年生の時はお世話になりました。またどこかでお会いしたいです。両親には、20年間育ててくれて感謝です。いつもでも反抗期ですがこれからもよろしく願います。



大北 結菜さん
おおきた・ゆいな (牛淵)

大学では看護師を目指して勉強中です。中野先生、中学生への道筋を作ってくれて感謝しています。

お父さん、お母さん、20歳になりました！これからもいっぱいお出かけしましょう。いつもありがとう。



大野 菜月さん
おおの・なつき (牛淵)

晴れの門出を祝うため

令和3年に成人を迎えるのは、2000年4月2日、2001年4月1日生まれの349人(男178人、女171人)の皆さんです。東温市の成人式は、新成人による実行委員が企画や運営など全てを行い、話し合いや準備を重ねてきました。昨年11月にはピンク色のデルフィニウム「さくらひめ」の押し花を添えた成人式の案内を、対象者に送付。式を所管する市生涯学習課は「さくらひめは市の特産品。花言葉も『君に微笑む』『希望』など華やかで春の息吹を感じられるので、新成人の門出を祝うのにぴったりです。新成人のご親族や商工会女性部の皆さんがまごころを込めて製作してくれました」と話します。

しかしコロナ禍の影響で、全国的に式典が中止、延期に。式典時間の短縮や恩師を囲んだ茶話会の中止、会場を例年より広いツインドーム重信へ変更するなど、なんとか開催できる方法を模索してきましたが、東温市でも式典の延期を余儀なくされました。

会えなくても気持ちを伝える

市生涯学習課では新成人の中学時代を支えた先生方にインタビュー。「大きく成長した姿を期待しています。自信と誇りを持ってこれからも前へと進んでいってほしい」とエールを送ります。成人式実行委員長の山崎未央さんは「あの頃は自分が思っていることが正しいか正しくないかの判断もせず口にしていたので、衝突も多かった」と振り返り、「でも先生方は、そんな私たちを見捨てず向き合ってくれました」と感謝を伝えます。

変化する時代への一歩

人の趣味や嗜好が多様化し、さらにコロナ禍で生活様式が激変した時代。インターネットの利用によるコミュニケーションツールは、今や私たちの生活に無くてはならないものとなりました。若者世代を巻き込み、地域社会の担い手を育てていくには、これまで以上に柔軟な姿勢が欠かせません。日々変化する時代へ、若者たちは今、歩き始めました。